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举办 ，切莫虎头蛇尾

小鲁拍两会

两会微话题 @齐鲁晚报：9日，济南市副市长张海波在济南两会上表示，今年济南肯定会举办“泉水节”，而举办
时间也可能会和十艺节同步。对于济南的首届“泉水节”，您有什么好的创意或建议？

@靠谱的济南银：建议：
取缔占道经营的商贩，先取缔
市区主要道路两旁和旅游景
点的商贩。第二，及时处理市
区施工场所的建筑垃圾。第
三，对公共场所乱扔、乱吐人
员要加大处罚力度。第四，建
立举报热线发挥市民的作用。

@liuli5801291：整治济南的
市容市貌，取缔占道经营的商
贩，是一个长期的工程。建议：
首先从济南的交通枢纽、商业
圈和主要景点抓起，大明湖常
年有商贩堵在门口、泉城路、
泉城广场、火车站、长途汽车
站等这些地方客流量大，商贩
不仅占道影响交通，更有损济
南形象。

我要提建议

两会微新闻

@记者赵丽：轨道交通建
设成本有多高？民进济南市委
在大会发言中介绍说，地上建
设投资由几年前的每公里2亿
元升到3 . 5亿元左右，地下建
设投资由几年前的每公里5亿
元升到8亿元左右。

两会微调查

环境综合整治，哪里最该整？

@齐鲁晚报：济南市市长杨鲁豫在今年的政府工作报告中指出，
要加强城市环境综合整治，抓好市容道路、城乡接合部等重点部位环
境整治，集中解决占道经营、违法违章建设等城管难点。城市环境综
合整治，您觉得哪些方面、哪些地方最该整？

@台柱子的地盘：今年要举办
十艺节和泉水节，还是集中把景点
公园和泉水周边的环境整治一下。

@莔暁莹：泉水再清，道路再好，遇
到不洁净的空气，让人太难受了。作为
一个曾经在济南生活了40天的外地人，
我觉得济南空气好起来就是完美！

@我是张庆金：火车站、汽车
站、芙蓉街这些人流量大的地方更

应该注意。
@Moyan8111：城市“拉链”越

来越多，工业南路与风凰路十字路
口都破了相。

@陆秀红1：城乡接合部的渣土
车，没有红绿灯和监控的约束，横
冲直闯，过后尘土飞扬，带来了很
大的安全隐患，很多小型车辆和行
人都望而生畏。

@记者张頔：会场上留个纪念照。

泉水节

@济南jpw：泉水节得在“泉”上
做文章，“水”上下功夫。其一水须
清，天要蓝；其二须打造“家家泉
水，户户垂杨”的老街巷，营造“小
桥流水人家”之氛围。

@路人甲qd：泉水节当然是要
亲近泉水喽！泉水泡茶，泉水煮饭，
泉水洗澡……不如把王府池子改
造成大泳池吧……

@淋雨一刻1224：能不能通过
微电影或者微视频的方式拍摄一
系列与七十二泉有关的故事？

@泉城45：泉水节肯定不能办
成泼水节，要在文化上下功夫，比
如打造名人与泉水、文学与泉水、
百姓与泉水几个泉水文化专题，将
首届泉水节办好，而且今后坚持办
下去，切莫虎头蛇尾。

@活力的飞翔的舞者：开发相关
的泉水产品，制成可包装的产品，既
能品尝，又能携带，变相宣传了泉水！

@快乐济南一哥：游客在泉城
多住一天，就多一天对泉水的了
解，对旅游业和服务业都有拉动作

用。“还记得大明湖畔的夏雨荷
吗？”是宣传的经典美句。

@追随加内特的酷狼奇：先保
护好泉水边上的环境吧。

@刘曰章：泉水节自然离不开
“泉水”二字，爱泉故事、泉水景观、
“泉”字书法、泉水人家、泉水农副
产品、泉水饮品、泉水招牌菜等等，
一个都不能少。

@苏菲小兔子：办节是好事情，能
扩大泉城的知名度，但不能只是为了
节日而节，那就成了劫了，可以与济

南的传统文化形式结合，进行泉水的
展示活动，毕竟济南有悠久的历史。

@魔鬼天使5002：办节是好事，
但是得有好创意！如果只是为了办
而办，那就别办，不如把这钱花在
民生建设上！

@黄伟民8：泉水节应该与十艺节
同步。泉水节除了宣传泉水文化、泉
水景观以外，济南的地方民俗、文人
墨客、历史名人等都可以很好地宣
传，把济南深厚的文化底蕴介绍给大
家。

请微博作者与本报官方
微博私信联系，以奉稿酬。
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